



PAN se mantendrá como oposición a Morena en la Cámara de Diputados



Tras señalar que se van a mantener como la “resistencia” a la mayoría de Morena y sus aliados, el Partido Acción Nacional Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados denunció que el corrimiento de 15 diputados del Partido Verde a Morena es el reconocimiento del fraude que realizó la coalición Sigamos Haciendo Historia desde hace varios meses para inflar su mayoría artificial.

En conferencia de medios, Noemí Luna Ayala , coordinadora blanquiazul, aseguró que se encuentran unidos, que no los van a doblegar y advirtieron que recurrirán a todo lo que sea necesario para que se les respete como la segunda fuerza política en la cámara baja.

“Queremos decirles a esos diez millones de mexicanas y mexicanos que creyeron en el PAN que van a encontrar un grupo parlamentario fuerte y unidos, que aquí nadie se va a rajarse, como lo gritamos en el pleno, somos la resistencia de la patria, somos la resistencia de la República”, expresó la legisladora zacatecana.

Aclararon que serán una oposición crítica al régimen, pero también serán constructivos y propositivos porque cuentan con su propia agenda que van a impulsar, contestando a las grandes demandas que tiene el país, como es la inseguridad, el tema de sistema de salud “que cada vez es más ineficiente”, así como educación de calidad.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/8/29/pan-se-mantendra-como-oposicion-morena-en-la-camara-de-diputados-633688.html>